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◆点  鐘  12：30

◆体  操  自律神経強化体操

◆Ｒ  Ｓ  我等の生業

◆唱  歌  故郷の空

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ  「宗次郎こころのうた」より
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誰もいない海

「いちご白書」をもう一度  他

◆ゲ ス ト  片
かた

山
やま

富
ふ

貴
き

先生
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ顧問）

佐
さ

藤
とう

由
ゆ

佳
か

さん

茅
かや

嶋
じま

沙
さ

織
おり

さん
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ生）

フィン・フォン・ミンさん（米山奨学生）

会長の時間 会長 平野 英壽

 ９月は新世代の為の月間と言う事で、今日は

８月18～21日、韓国の釜山・慶州へインターア

クト韓国親善研修旅行に行って頂いた佐藤由佳さ

ん、茅嶋沙織さんのお話が聞けるという事で、楽

しみにしております。

 新世代の為に、われわれはどう言う事をして

あげられるか、どうやって導いて行けば良いか、

ちょっと考えてみる月間ではないかと思います。

私が17～18歳の頃、思えば、今の我々の世代は

ものすごい歳を取ったおやじ・おばさんに見えた

ような気がします。

 そう言う見方の中で、かっこいいおじさん、素

敵なおばさんと言う方が居ました。

 「俺も、歳を取ったらこういうおじさんになり

たい」と思う事がありました。

 今我々がそう言う世代になって、新世代の若者
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にどういう風に映っているのでしょうか。

 最近ちょっと考えさせられる時があります。お

金あたりの支援もあるでしょうが、もっと言動や

態度など新世代の若者が憧れる、夢を与えられる

ロータリアン、おじさん、おばさんになろうでは

ありませんか。

幹事報告 幹事 亀井  孝

―新世代のための月間―

１．本日の卓話

「インターアクト韓国親善研修旅行報告」
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俊様（熊本江南ＲＣ名誉会員／享年

82歳）がご逝去されました。通夜は９月12

日（金）、葬儀は９月13日（土）熊本市の合

掌殿島田斎場にて執り行われました。慎んで

ご冥福をお祈り申し上げます。

４．お祝い

会員誕生日  近藤 賢司会員（９月18日）

       大島由美子会員（９月23日）

配偶者誕生日  中尾百合子さん（９月19日）

※記念品をお渡し致します。

５．例会変更のお知らせ

別府東ＲＣ ９月25日（木）の例会は、観月

会の為 同日18：30～岡本屋に

時間・場所変更

別府ＲＣ ９月26日（金）の例会は、観月

家族例会の為 ９月23日（火・祝）

17：30～亀の井別荘・湯の岳庵

に日時・場所変更

佐伯MARINEＲＣ ９月26日（金）の例会は、観月

例会の為 同日18：00～深川本

店に時間・場所変更

津久見ＲＣ ９月30日（火）の例会は、国体

観戦例会の為 食事終了後、場所

を移動致します。

別府東ＲＣ 10月２日（木）の例会は、職場

例会の為 同日12：30～ＮＴＴ

別府営業所に場所変更

６．次週の予定（９月23日）

  「法定休日」

  ※お間違えのないようお願いいたします。

７．次々週の予定（９月30日）

  「観月例会」

※時間・場所を変更して割烹旅館ゆめさきに

於いて開催致します。

８．本日の回覧

①くにさきＲＣ 週報

②「第25回別府市近隣７ＲＣ親睦ソフトボー

ル大会」出・欠席

９．本日の配布

①週報 No.927

②ロータリー探究：「一粒の雨一粒の種」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

スマイルボックス 委員長 後藤  隆

○平野会長

 新世代があこがれる、おじさん、おばさん、

ロータリアンになろう。

○近藤会員

 今日は誕生日をお祝いして頂きありがとうご

ざいました。実は、今日で59歳と363日です。

あと、２日すると前期高齢者なんです。

 厚生年金という名の高齢者手当をもらえるよ

うな、うれしいような寂しいような気持で第２

の人生をこれから踏み出します。皆様、これか

らもよろしくお願いします。

○亀井会員

 ゲストの皆さんようこそ中央ＲＣへ。毎例会

時、体操の時間で首を真横に向けると、なぜか
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村津さんと目が合ってしまいます。

 なんと、表現したら……目が恐い。

○赤嶺会員

 ゲストの片山先生、佐藤由佳さん、茅嶋沙織

さん、フィン・フォン・ミンさん、ようこそ。

韓国の研修旅行はどうでしたか？今日は楽しい

お話をぜひ聞かせて下さい。

○鳴海会員

 今日はインターアクトの皆さんの出席をいた

だき、誠に有難うございます。

 先週は久し振りに別府ロータリークラブ例会

に出席、「わたしのホームライフ その故郷を

思う」と題して卓話をしてきました。

○村津会員

 おおいた国体の開会式まで、あと10日。式

典音楽隊の練習も仕上げの段階で、一昨日の

14日（日）、20日（土）、21日（日）と延30時

間程、九石ドームの東スタンドに「カンヅメ」

です。午后は西陽がんがんです。国体の開会式、

閉会式、障害者スポーツ大会の開会式、閉会式、

４回の本番の無事成功を祈ってスマイル。

○大野会員

 昨日、自治会のゴミフ大会（ゴミ拾い）が朝

有ったのですが、国道のゴミが毎年確実に減っ

ています。ゴミフ大会５年目ですが、私も参加

して以来ポイ捨ては一切していません。参加す

ると人は変わるものなんですね～

 久しぶりの参加ですみません。

○梅津会員

 14、15日東京の帝国ホテルにとまり、新橋

演舞場で市川海老蔵、女形での市川亀次郎演ず

る歌舞伎の舞台に酔いしれてきました。しかし、

天下の海老蔵は男前でしたよ。

 楽しい休日をすごす事が出来、スマイルしま

す。

○木村会員

 朝夕すずしくなりました。でも、昼はまだま

だ暑く体調をこわしやすくなる時期です。気を

つけましょうね。

 近藤さん、誕生日おめでとうございます。今

年のソフトボール大会の練習日程よろしくお願

いします。がんばりましょう。

○後藤（隆）会員

 近藤副会長、お誕生日おめでとうございます。

卓  話

『韓国研修の思い出』

別府溝部学園高等学校 

３年 茅嶋 沙織

 今回韓国研修で一番思い出

になったのは、現地の高校生

との交流やホームステイをし

たことです。韓国に行く前か

ら話す言葉についてとても不

安でした。英語も少ししかできず韓国語も全くで

きないので、ちゃんと意思が伝わるのかとばかり

思っていました。そして初対面の時、お互い緊張

していましたが、自己紹介でパートナーの名前が

ミョンジュンちゃんということがわかり、徐々に

打ちとけていきました。

 心配していた言葉も、ミョンジュンちゃんが少

し日本語を話せることで安心することができ、そ

れに困った時は辞書をひいて教えてくれたりとて

も親切でした。

 韓国釜山の街なみはとても発展していて、いく

つもの高層ビルがたち人も多くとても圧倒され、

福岡から約３時間でこんなにも違う世界があるん

だと思いました。その中で、日本では韓流ブーム

で韓国のドラマや俳優さんが人気だけど、実際に

韓国の人たちはどうなのかと思っていました。で

も結果はやっぱり韓国も同じで、たくさんのお店

のポスターには日本でも人気な俳優さんたちがみ

られました。

 そしてミョンジュンちゃんの家に、私と友だち

の二人でホームステイをすることになりました。

ミョンジュンちゃんの家族は父と母と弟とミョン

ジュンちゃんの４人で、とても仲が良く明るい家

族でした。ミョンジュンちゃんのお母さんは、と

ても親切にしてくれ気をつかってくれました。本

場の韓国料理もたくさん登場し、やっぱりキム

チは定番で種類も３～４種類と多く、日本よりも

少し辛かったです。でもどれもおいしい料理ばか

りで、韓国は料理も最高でした。そうしている内

に気づけばお別れの時になり、とても寂しくなり

ました。この一緒にいた三日間は、二度と体験す

ることができないかけがえのない三日間でした。

ミョンジュンちゃんや家族、釜山の街、たくさん

の出会いがあり、たくさんの思い出ができた韓国

研修に行けて本当によかったです。

 参加させていただいてありがとうございました。
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 二日目は、伝統的なお寺を見学に行きました。

大きな鐘や、鮮やかな彫刻のお寺、昔の装飾品を

見ることができ、学び多き一日となりました。

 三日目は、韓国の友達に案内してもらいデパー

トでお買い物をしました。とっても大きなデパー

トでした。

 お別れパーティーでは、みんな集合して、おい

しいバイキング料理を食べて、歌を歌いました。

そして、二日間お世話になった友達とお別れをし

て、ホテルへ向かいました。

 ホテルから見えた夜景は、キラキラ輝いて、と

ても素敵でした。

 四日目は、昼食に伝統的な鶏料理を食べ、おみ

やげを買い、船で無事に帰国しました。

 あっという間の、三泊四日の旅だったけれど、

本当に良い思い出となりました。韓国の友達とも

また出会える日が来るといいなと思います。

 お世話になった皆様、このような機会を作って

頂いたロータリーの皆様方、本当にありがとうご

ざいました。

『韓国研修での思い出』

別府溝部学園高等学校 

３年 佐藤 由佳

 今回、私にとって初めての

海外で学んだ事は、貴重な体

験となりました。

 韓国は、想像していたより

たくさんの高層ビルがあるこ

と、トイレの使い方の違いがあること、銀のおは

しで、器
うつわ

は持ち上げず食べること…何もかも新鮮

なことばかりでした。

 ワクワクしながらバスに乗り込んで、釜山タ

ワーを見学し、近くにあるコンビニで初めてウォ

ンを使い、ジュースを買いました。

 歓迎パーティーで、ホームステイ先の子と出会

いました。

 緊張したし、何を話したらいいかとまどったけ

ど、自然に打ちとける事ができました。

 夜は、８人で韓国の街を見物しました。とても

楽しかったです。

「頑張れ！ 大分!!」

 42年ぶり、２巡目となる大分国体も９月27日

に開幕され県下各地で水泳、体操、サッカーなど

様々な競技で熱戦が繰り広げられます。

 昭和41年に開催された前回の大分国体では「天

皇杯１位」「皇后杯５位」という素晴らしい成績

を収めました。今回も、可愛らしい『めじろん』

と共に、チャレンジ！おおいた!!頑張ってもらい

たいですね。

 そして、我が大分トリニータもＪリーグ発足以

来、最高のシーズンを迎えております。第25節

を終えた段階で、首位と勝点差わずか３で堂々の

『３位』と大健闘しております。無論、悲願の初

優勝も夢では無いでしょう。

 …国体とトリニータで私たちの大分、そして

私たちの別府に多くの経済効果があることを切に

願っております。

 次回は、大島由美子会員です。

会員コラム 津末美代子


